



Liebe GCL'er und Freunde der Gemeinschaft Christlichen Lebens!

GCL-BotschafterInnentreffen 2011 in Linz

Am 15. Jänner 2011 fand in Linz eine Begegnung der besonderen Art statt: VertreterInnen von sechs GCL-Gruppen aus Wien und Linz berichteten aus dem Leben ihrer Gruppen. Ausgetauscht wurden u. a. folgende Aspekte: Wie unterscheiden wir uns in Berufen – welche Berufungen teilen wir? Was bewegt uns, wie soll es weitergehen? Wir sind ein Brief Christi..., was könnte unsere Botschaft sein? Eine Übung. Und zu guter letzt brachten Mitglieder des Vorstands ihre Anliegen vor. Mehr darüber in der nächsten Zeitung!

5. Europäische GCL-Konferenz „Forced Migration“ (27. – 30. Jänner 2011 in Luxemburg)

Da sich auch in der GCL-Österreich eine Gruppe mit der Flüchtlingssituation (Forced Migration) befassen wird, war es sehr hilfreich, der Einladung nach Luxemburg zu folgen. - Wie die GCL-Frankreich in und mit der Kirche zur hörbaren Stimme gegen ein menschenrechtswidriges Ausländergesetz wurde und andere Beispiele praktizierter GCL-Anwaltschaft für Bedrängte und Flüchtlinge: Der GCL-Vorsitzende Ulrich Treipl war dabei und berichtet in der nächsten GCL-Zeitung!

GCL-Exerzitien 2011 in der Karwoche in St. Pölten

Für die Exerzitien in der Karwoche am Lilienhof in St. Pölten sind bisher acht TeilnehmerInnen angemeldet. Es ist noch Platz für maximal vier Personen. Die Exerzitien beginnen am Samstag, den 16. April, 18:00 Uhr und dauern bis Karsamstag, 23. April 2011, 10:00 Uhr. Näheres siehe unter http://www.gcloe.at/news/pdf/GCL-EX_Lilienhof-2011.pdf

GCL-Formungs-Workshop in Graz

Nach dem ersten Formungs-Workshop für GruppenkoordinatorInnen, geistliche BegleiterInnen und StarthelferInnen am 5. Februar in Innsbruck (mit 6 TeilnehmerInnen aus Bozen und Innsbruck) findet an Samstag, den 5. März 2011 von 10:00 – 17:00 Uhr in Graz ein weiterer Formungs-Workshop statt. Adresse: Kommunität der Jesuiten, Zinzendorfsgasse 3. - Es haben sich bereits 9 TeilnehmerInnen aus Wien, Graz, Hartberg, Klagenfurt und Spittal/Drau angemeldet.

GCL-Sommerferientreffen in Sarleinsbach 2011

(Dazu wird in Kürze ein Sonder-Newsletter erscheinen)

Neue GCL-Gruppen

Auch im neuen Jahr 2011 wächst die GCL-Österreich weiter: In Innsbruck sieht es nach drei Informations-abenden im Jänner im Jesuitenkolleg danach aus, als entstünden zwei weitere GCL-Gruppen. Beim Informationsabend in Klagenfurt am 2. Februar 2011 hat sich - nach großartiger „Vorarbeit“ von Sr. Maria Fehr SSJ - bereits eine neue GCL-Gruppe gebildet; Ähnliches bahnt sich in Graz und Salzburg an.

Ein „Geschenk des Himmels“

hat am 18. November 2010 das Licht der Welt erblickt: *Hélène Laetitia*, die Tochter von Daniela und Hansi Bauer aus einer Gruppe in Linz. Wir gratulieren Euch herzlich zur Geburt eurer Tochter! In nächster Zeit wird es auch noch von anderen Eltern aus der GCL von solchen Geschenken des Himmels zu berichten geben.

Mit herzlichen Grüßen

Ulrich Treipl, Karin Hampel, P. Richard Plaickner SJ, Nicholas Holmes-Edinger
(im Namen des Vorstands der GCL-Österreich)

Wien, 9. Februar 2011